

# Descubriendo tu ciudad

Mi ciudad es pequeña, pero muy tranquila. Tiene muchas montañas alrededor y lo que más destaco de ella es que está rodeada de mar. El mar Cantábrico.

También me gustan mucho las playas, son de arena fina y clara, es un poco molesto en verano porque cuando te bañas se queda la arena pegada en el cuerpo. Pero yo me rebozo en la arena y luego me vuelvo a bañar.

Lo que tengo claro es que mejoraría el tiempo que hace, llueve mucho y hay poco sol.

Quizá mañana pida a nuestro amigo Lorenzo que mire más hacia Santander y que nos mande más rayos de sol, el tiene muchos rayos pero pienso que no se acuerda de mi ciudad, al menos eso creo yo porque a aquí el verano nos dura muy, muy poco.

Cuando sea alcaldesa pondré más parques con carril bici, así todas las mamas podrán ir a la compra en bicicleta y ya no tendrán que ir a los gimnasios porque a la vez que compran el pan hacen ejercicio.

Arreglamos dos cosas, que mi mamá no esté gorda y que todos podamos disfrutar más de la naturaleza y la bicicleta.

Vivo en la mejor ciudad del mundo, y esas dos cositas que tengo que hacer las haré cuando crezca porque ahora no puedo. Pero si el alcalde de ahora me quiere copiar las ideas, le dejo, no me importa.

Alba González Cubillas.